



# 夕コ部屋脱走事件!!

## 現地報告で眞相判明

市民生委員  
後任三氏任命

義に平職業安定所が内郷町我慢して入つてもらひ、寢放つてゐる。土木作業所に斡旋し、脱走當夜だけ他の宿舎から十一人支給し、平職安の係員が真相を所では寢具に相當考慮を拂ふ。事件の全貌を明らかにした食事量も米麥混合で七合を支給し盡し三合、朝夕二合とも尚不足で作業者が、更に栃木県太田原勞基署からの勞基法違反有無調査の結果が平勞基署に届いた、それによると時間外の労働を多くの労働を強要した事實はなまやかで追かれた事實はない。それが時間外の労働をして多額の収入を得んとする宿金問題は歸農する地元勞務者が立退く前に内郷町勞務者を受け入れたため未完成の宿舎に二、三日の豫定でまた脱出した労働者をハイヤーで追かけた事實はない。これが時間外の労働をして多額の収入を得んとする宿金問題は歸農する地元勞務者が立退く前に内郷町勞務者を受け入れたため未完成の宿舎に二、三日の豫定でまた脱出した労働者をハイヤーで追かけた事實はない。

## 麥、菜種減收豫想

田植遅れて農家悲鳴

連日の降雨で悲鳴まで續くか知れないこの天候では馬鈴薯は勿論のこと麥類も腐つてゆくのではないかと懸念されるまい。しかし田植は始まつて、各農村では田植時に入つて麦や油菜なども取入れもまた梅雨だとの如きが年々のことだが地方からの客觀的な黙認がある。それで大手年足はぐんと減つてくるし、相馬郡はあらかじめ田植もすんでる、双葉郡の一部は買え込む百姓さんも今年は田植時にはまだ別として屋外勞働者等には打撃が大きい

連日の降雨で悲鳴まで續くか知れないこの天候では馬鈴薯は勿論のこと麥類も腐つてゆくのではないかと懸念されるまい。しかし田植は始まつて、各農村では田植時に入つて麦や油菜なども取入れもまた梅雨だとの如きが年々のことだが地方からの客觀的な黙認がある。それで大手年足はぐんと減つてくるし、相馬郡はあらかじめ田植もすんでる、双葉郡の一部は買え込む百姓さんも今年は田植時にはまだ別として屋外勞働者等には打撃が大きい

田植遅れて農家悲鳴

田植遅れて農家悲鳴